

## Dukung Program Pemprov. NTB, KKN Tematik Unram Gelar Festival Cegah Stunting

Syafruddin Adi - NTB.GO.WEB.ID

Feb 16, 2022 - 11:18



Lombok Utara NTB – Untuk mendukung salahsatu program Pemerintah Provinsi NTB, dalam menurunkan angka stunting, mahasiswa KKN Tematik Universitas Mataram (Unram) Pemenang, menggelar Festival Cegah Stunting tahun 2022.

“Kegiatan dan program KKN, telah kami sampaikan kepada Ibu Wakil Gubernur NTB Dr. Hj. Sitti Rohmi Djalilah, Januari lalu. dan beliau mendukung kegiatan

untuk membantu mensinergikan program yang dilakukan pemerintah, sesuai dengan misi NTB Sehat dan Cerdas,” kata Ketua KKN Tematik Unram Pemenang Barat, Dzulfiqarul Jihad, Selasa (15/2/2022) di Kabupaten Lombok Utara (KLU).

Ketua KKN Tematik Unram Pemenang Barat, Dzulfiqarul Jihad juga menyampaikan bahwa dalam penanganan stunting, Wagub berpesan agar mahasiswa KKN secara masif memberikan edukasi dan kegiatan untuk mencegah stunting kepada masyarakat di Desa Pemenang Barat dan KLU secara umum.

“Dengan dukungan beliau, Alhamdulillah program KKN kami selama 45 hari ini berjalan dengan cukup baik. Dengan hadirnya peran masyarakat dan para kader Posyandu keluarga serta tenaga kesehatan terkait, kita berupaya untuk mengentaskan permasalahan Stunting ini untuk NTB dan Indonesia yang lebih baik,” tambah Dzulfiqar saat sambutan.



Dijelaskannya, bahwa berbagai ragam kegiatan, seperti lomba pengolahan makanan sehat berbasis ikan, guna memenuhi gizi anak dan keluarga, bagi ibu rumah tangga. Termasuk juga membuat makanan tambahan lain dari memanfaatkan sayur mayur sekitar halaman rumah.

Tidak hanya itu lanjut mahasiswa Jurusan Teknik Sipil, semester X Unram tersebut, bahwa kegiatan lain juga seperti ragam lomba untuk anak-anak, pagelaran seni budaya tradisional, lomba-lomba dan penganugerahan Puskesmas terbaik se-Pemenang Barat, telah dilaksanakan oleh Mahasiswa KKN Tematik Unram.

“ Tim KKN ingin mendorong para Kader Posyandu dan warga Desa Pemenang Barat untuk bersama-sama terlibat dalam upaya pencegahan Stunting di KLU dan NTB secara umum bahkan secara Nasional,” jelasnya.

Selain itu, dalam KKN tersebut, 12 mahasiswa berkegiatan di Desa Pesanggrahan selama 45 hari dengan berbagi kegiatan seperti gotong royong dan senam, sosialisasi PHBS (Perilaku Hidup Bersih dan Sehat), Edukasi Keluarga Berencana, sosialisasi Pengolahan Makanan Sehat untuk Anak, dan Pelatihan Aplikasi ELSIMIL serta terlibat dalam berbagai kegiatan desa.

Sementara itu, Kepala Desa Pemenang Barat Asma'at mengucapkan terimakasih kepada para mahasiswa KKN Unram, karena sudah mempercayakan Pemenang Barat sebagai tempat KKN tematik tahun 2022.

“Terimakasih kepada Universitas Mataram yang sudah mempercayakan tempat kami sebagai fokus lokasi KKN tematik tahun ini,” Kata Asma'at.

Apalagi, kehadiran mahasiswa dapat memberikan edukasi tentang pencegahan stunting di desa Desa Pemenang Barat dan sekitarnya.

“Mengajarkan masyarakat untuk memenuhi kebutuhan gizi, dari ikan dan sayur serta olahan makanan lain, untuk mencegah stunting,” jelasnya.

Sementara itu Kapolsek Pemenang melalui perwakilannya, Ipda Winardi, dalam sambutannya di acara tersebut menyampaikan ucapan terimakasih kepada para mahasiswa KKN yang telah sukses melaksanakan kegiatan festival dan sukses menjaga Kamtibmas.

“Tetaplah berkreasi dan berinovasi berdasarkan dasar dan kemampuan masing masing karena kalian adalah generasi penerus kedepannya” pesan Winardi.

Festival Cegah Stunting tahun 2022, Dusun Kombol Madani meraih juara 1 kategori Pengolahan Makanan Sehat dengan sajian berupa Mini Nugget Ikan dengan paduan pelengkap 4 sehat 5 sempurna. Kemudian, Lalu Posyandu Dusun Karang Pangsor dinobatkan sebagai Posyandu Terbaik se-Desa Pemenang Barat.

Hadir dalam penutupan acara tersebut, Perwakilan Camat Pemenang, Perwakilan Puskesmas Pemenang, dan Dosen Pembimbing Lapangan KKN Tematik Unram Pemenang Barat dr. Ilsa Hunaifi, Sp.N selaku perwakilan dari pihak Universitas Mataram.(Adbravo)